

AGENDA PARA EL CAMBIO

La Alcaldía de Popayán y el Fondo Nacional del Ahorro
Invitan al evento
Construyendo Paz – FNA
Firma del convenio para promocionar proyectos de vivienda en Popayán

Fecha: Martes de 27 de septiembre
Hora: 10:00 a.m.
Lugar: Auditorio del CAM





POPAYÁN[®]
ciudad convención

11 CONGRESO COLOMBIANO de COMPUTACIÓN

Septiembre 28 - 30 de 2016
Popayán - Colombia





Listos en Popayán para las Pruebas Saber del próximo 28 de septiembre

Rectores y directivos docentes, de instituciones educativas públicas y privadas, fueron instruidos por el Icfes para esta jornada con estudiantes de los grados 3º., 5º. y 9º.



Con la socialización del procedimiento y la entrega del kit que contiene el material para la aplicación de las Pruebas Saber de 3º, 5º, 9º, a desarrollarse el miércoles 28 de septiembre en todo el territorio nacional, se cumplió hoy la doble jornada de capacitación a rectores y directivos docentes de todas las instituciones oficiales y privadas del municipio de Popayán.

Las jornadas de instrucción que se desarrollaron en el auditorio del colegio Gimnasio Calibío, al norte de esta capital, fue convocada por la Secretarías de Educación Municipal y el Instituto Colombiano para la Evaluación de la Educación, Icfes, con el objetivo de dar a conocer el proceso logístico y brindar herramientas a los rectores y directivos docentes para la aplicación de la prueba de educación básica y media.

“En el proceso de capacitación y alistamiento de parte del profesional Holman Herrera, delegado del Icfes, se explicó la metodología que se debe tener en cuenta para el desarrollo de la prueba. El objetivo era que los participantes entendieran el manejo del kit, material didáctico y los cuadernillos que se van a manejar ese día con los estudiantes, y a la vez sepan como reportar al Icfes los resultados posteriores”, indicó Ruby Janeth Cuéllar, profesional del Área de Calidad de la Secretaría de Educación Municipal.

Las Pruebas Saber son una herramienta que tiene como propósito contribuir al mejoramiento de la calidad de la educación en Colombia, a través de la realización anual de evaluaciones del desarrollo de competencias de los estudiantes de educación básica.

Alcaldía repudia hechos ocurridos en Punto Vive Digital de La Esmeralda

La Administración Municipal de Popayán, a través de la Oficina Asesora de TIC, sobre los hechos relacionados con el hurto de elementos electrónicos de ciudadanos que asistieron a una capacitación en el Punto Vive Digital de La Esmeralda, entre el 1 y el 9 de septiembre de 2016, informa lo siguiente:

Que abusando de la buena fe de la ciudadanía, y de que un Punto Vive Digital es un espacio al servicio que garantiza el acceso a las tecnologías de la información y las comunicaciones, mediante un modelo de servicios sostenible que permite integrar a la comunidad en escenarios de acceso, capacitación, entretenimiento y otras alternativas de servicios, un hombre que se identificó como Alejandro Ríos Soto, quien acreditó que trabajaba para la empresa DIGITEX, solicitó el préstamo de la Sala Vive Digital, ubicada en el barrio La Esmeralda, para adelantar una capacitación supuestamente con miras a ofrecer empleo, pero todo lamentablemente resultó siendo una farsa, al extender el inexistente cronograma, que terminó con el robo de un computador a uno de los ciudadanos asistentes a la actividad; además de las pertenencias de otro de los asistentes a esta convocatoria, quien le rentó un espacio para su alojamiento a Alejandro Ríos Soto.

Todos por la investigación en la educación

La Secretaría de Educación Municipal a través de su vinculación con el programa Ondas, busca fortalecer la investigación en las instituciones educativas de la ciudad.



Con el fin de seguir fortaleciendo la investigación en los procesos educativos de los diferentes colegios públicos de la ciudad, gestores del proyecto Ondas capacitan a docentes y directivos en el fortalecimiento de una cultura ciudadana en ciencia, tecnología e innovación a través de la investigación como estrategia pedagógica en niños, niñas y jóvenes.

El programa Ondas, liderado por profesionales pedagógicos de la Universidad del Cauca, está adscrito a Colciencias y se ejecuta desde hace dos años en el departamento del Cauca, financiado con recursos de regalías. El objetivo es acercar a los niños a los procesos de investigación, creando semilleros que

aporten ideas novedosas y proyectos productivos que beneficien no solo a la comunidad educativa sino a toda la ciudadanía en general.

Con este fin, en el taller que se llevó a cabo en la tarde de hoy en el auditorio del colegio San Agustín, se entregaron herramientas técnicas y conceptuales a los docentes para que sean ellos los principales guías y apoyo en el desarrollo de los proyectos de investigación de los niños y jóvenes.

A esta iniciativa, liderada por el programa Ondas a través de la Gobernación del Cauca con el apoyo de la Secretaría de Educación Municipal, se han vinculado 37 instituciones de Popayán.

Jornada 'Popayán Solidaria' se realizó en polideportivo de La Esmeralda

Sonrisas y gestos de agradecimiento hicieron parte de esta jornada de inclusión con habitantes de la calle, y que es liderada por la Secretaría de Gobierno de Popayán.



Mientras funcionarios de programas adscritos a la Secretaría de Gobierno de Popayán, como Oficina de Seguridad, Diversidad Sexual LGBTI, Red Unidos, Asuntos Afrodescendientes, y Mujer con Equidad, alistaban el espacio donde se realizaría una nueva jornada de 'Popayán Solidaria', poco a poco en la gradería del polideportivo de La Esmeralda, mujeres y hombres, que por diferentes razones han terminado viviendo en las calles, se alistaban para una jornada, que con el paso de los minutos se traduciría en sonrisas, abrazos y emociones esperanzadoras.

Algunos de ellos optaron por recibir un refrescante duchazo, gracias a la colaboración del Cuerpo de Bomberos, mientras otros se acercaban donde la funcionaria que entregaba ropa nueva, donada por ciudadanos que poco a poco se han ido vinculando a la iniciativa Popayán Solidaria 'Duerme la indiferencia, despierta la solidaridad'; igualmente hubo algunos que prefirieron iniciar su participación en la actividad con un corte de uñas, y dejando que personal de la Academia Francia les hiciera un moderno corte de cabello.

A la par, uniformados de la Policía Metropolitana de Popayán, y del Ejército Nacional, realizaron un acompañamiento a la actividad con charlas con los habitantes de calle que atendieron el llamado de la Administración Municipal. Lo propio hizo personal del Sena - Convenio Esacauca, Fundación Universitaria de Popayán, Fundación Fundis, y de la Fundación Social para la Responsabilidad Ciudadana – Funsorec.

“Esta es la segunda jornada del programa, que es una invitación a que dejemos la indiferencia y ayudemos a los más necesitados. Todos podemos aportar un granito de arena y darles la mano a la población vulnerable como los habitantes de calle, esperamos de las donaciones de toda la ciudadanía para continuar con jornadas como está”, afirmó Hermesinda Mosquera, coordinadora del Programa Popayán Solidaria.

La próxima jornada de donación de Popayán Solidaria está programada para el 30 de septiembre en el Parque de Caldas, mientras que la intervención de entrega de las ayudas recolectadas ese día, será el 21 de octubre de este año, en el barrio Alfonso López.

Popayán tendrá un recorrido mágico y natural por el sendero Ciprés

La Oficina de Turismo de Popayán y la organización Ruta del Maíz, invita este próximo 25 de septiembre a la ciudadanía en general para que disfruten de la vereda Cajete con una rodada en bici y una caminata.



Mayor información Oficina de Turismo de Popayán
Carrera 5 Número 4-68 Centro Histórico



POPAYÁN

La Oficina de Turismo de Popayán en articulación con la organización Ruta del Maíz, realizan acciones que permiten posicionar a la vereda Cajete como destino turístico por excelencia, razón por la que se llevará a cabo un recorrido por el sendero Ciprés y una rodada en bici por este sector el próximo domingo 25 de septiembre.

Mónica Anacona, jefe de la Oficina de Turismo, expresó que estas actividades logran darle a conocer propios y visitantes las riquezas naturales, ancestrales y la diversidad cultural que posee Popayán.

La rodada en bici por la vereda Cajete se iniciará desde las 8:00 a.m. y culminará en el restaurante La Española a las 10:00 a.m., donde se dará inicio a la caminata por el sendero Ciprés.

“Es importante que como payaneses conozcamos y demos a conocer los lugares turísticos que tenemos, porque son esos espacios la imagen que tendrán los visitantes de Popayán. Estamos recuperando la cultura que poseemos, por eso los invito este domingo 25 de septiembre para que caminemos por el sendero Ciprés”, manifestó la funcionaria.

Para quienes deseen conocer más acerca de la actividad o de los demás atractivos turísticos de la Ruta del maíz, en la vereda Cajete, pueden acercarse a la carrera 5 Número 4-68 Centro Histórico.

Decreto No 20161310037635 del 14 de septiembre de 2016
Mediante el cual se realizan unos traslados internos dentro de los componentes de: Presupuesto Participativo, fondo local de salud y servicio de la deuda.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones